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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 65 del 01/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno uno del mese di Luglio, regolamiente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

-  Proposte di modifiche e aggiornamneto dei regolamento edilizio comunale.

Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCI

I. Maio Pietro Presidente 12:30 13:05

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12:15 13:05

3. Campo Raffaella Componente 12.15 13:05

4. Giunta Cannelo Segretario 12:08 12:52

5. Ilacqua Daniela Componente 12:25 13:05

6. Marzullo Nicola Componente 12:20 13:05

7. Miano Sebastiano Componente 12:20 13:05

8. Pino Angelìta Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12.20 13:05



10. Saija Giuseppe Componente 12.15 13:05

Alle ore 12.20, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta,
espleta la funzione di Presidente il Consigliere Giosuè Gitto ed il componente Giuseppe Saij a
svolge la funzione di Segretario.

La commissione discute in merito alla revisione del PRG

Alle ore 12.30 entra il componente Pietro Maio che assume la Presidenza dei lavori della II

Commissione.

Entra l'assessore. Angelo Paride Pino, con delega all'Urbanistica. La Commissione chiede in merito
alla revisione del PRG, L'assessore Pino risponde che sta seguendo l'iter previsti per La Revisione
del PRG a partire dagli studi propedeutici

La commissione chiede notizie in merito al PPEE (Piano Particolareggiate di Esecuzione)
L Assessore Pino risponde che la Commissione tecnica Specialistica.ha calendarizzato

l'approvazione, anche la VAS è stata avviata.

La commissione chiede anche sulle somme disponibili per il PRG

L'Assessore, dopo aver contattato la Dottoressa Bartolone Elisabetta, risponde che nel bilancio
vigente non ci sono somme disponibili e che si potranno a'inizio prevedere le somme in 2 esecezi
successivi.

Alle ore 12.52 esce il consigliere Giunta Carmelino.

Il Pino Angelo Paride dichiara al fine di verificare l'iter diocompletamento della pratica di
approvazione revisione del PRG, fa presente che richiederà un'incontro All'Assessore Regionale al
territorio

Presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 13:05.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO jL PRESIDENTE

Giuseppe Sai^a.



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale a° 66 del 02.07.2020

L'anno duemilaventi, il giorno 02 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la

Il Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conser\'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori dì ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Cannelo

5. llacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 12:35 ore 13:35

ore 12:15 ore 13:35

ASSENTE

ore 12:15 ore 12:56

ore 12:25 ore 13:35

ASSENTE

ore 12:25 ore 13:13:35

]Qr?T2:45^ j3fe^3t3'5^

ore 12:15 ore 13:35

ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario Ìl componente Miano .

Il Vive Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:



Si tratta il seguente opuntoiTutela degli animali e lotta al randagismo".

Nello specifico la commissione si prefigge di approfondire l'argomento inerente la riapertura del centro

veterinario per le sterilizzazioni.

Come da convocazione si attende l'arrivo in commissione dell'assessore Pino Angelita.

Alle ore 12.35 entra il presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

La commisione prepara un elenco di domande in riferimento al punto in discussione, nello specifico si

preparano le seguenti domande:

— quali sono state motivazioni che hanno comportato la chiusura della struttura'.^

—  quali sono le intenzioni dell'amministrazione e la tempistica di riavvio del servizio?

—  l'attività di sterilizzazioni su quali anili sono previste?

L'assessore entra in commissione alle ore 12:45.

Alle ore 12:56 esce 11 componente Giunta.

In merito alla domande n° 1 e 2 l'assessore risponde che la chiusura è stata frutto di una decisione dell'ASF,

in seguito (ma non a causa) di un incidente occorso ad un cane durante una sterilizzazione nei primi giorni

dell'apertura. L'azienda ha quindi deciso di potenziare la struttura appena aperta mediante l'acquisto di tutte le

attrezzature e i macchinari necessari al fine di far divenire l'ambulatorio di Barcellona Pozzo di Gotto un polo

di eccellenza, e conseguentemente scongiurare il richio del riverifìcarsi di incidenti della stassa stregua di

quello sopra citato. L'ASF ha, tuttavia, sempre declinato in merito all'accaduto eventuali responsabilità del

personale sanitario addetto al servizio, anche se - nonostante l'assessore abbia reiteratamente chiesto

delucidazioni a riguardo - non ne ha allo stato specificato le cause.

Allo stalo attaule, l'assessore è stata informata dell'acquisto già avvenuto di diversi macchinari (di cui ha

preteso prova documentale), mentre per alcuni le è stato detto che le relative gare sono andate deserte.

L'assessore ha altresì richiesto una relazione dettagliata da parte dell'azienda sullo stato dell'arte, che

dovrebbe pervenire a giorni.

Relativamente, invece, ad eventuali adempimenti di stretta competenza del Comune, l'assessore fa presente

che negli scorsi mesi si è provveduto a rendere ancora più fribile all'utenza i locali adibiti ad ambulatorio

veterinario, mediante piccoli lavori di manutenzione già ultimati.

L'assessore rappresenta infine che il servizio di microcippatura funziona regolarmente e, per quanto di sua

conoscenza, senza alcun intoppo e/o lamentela da parte dell'utenza, nei due giorni settimanali già fìssati al

momento della riapertura.

A riguardo della domanda n® 3 l'assessore risponde che la volontà è quella di estendere la sterilizzazione

anche ad altri animali d'affezione.

La commissione viene chiusa alla ore 13:35.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

ILSEGRE^mO IL PRESIDE /tE



COMUNE DI BAliCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale ii° 67del 03.07.2020

L'anno duemilaventi, il giorno 03 del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la

II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:30 ore 13:35

3. Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:35

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:15 ore 13:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:35

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:40 ore 13:35

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:20 ore 13:30

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo.

Il Vive Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.



Si tratta il seguente punto: Varie ed eventuali

Il componente Marzullo pone ai presenti il quesito se è utile presentare all'amministrazione delle proposte di

modifica dell'attuale regolamento di gestione dei parcheggi a pagamento.

Motiva la proposta affermando che sarebbe necessario rimodulare le strisce blu attuando il 50% a pagamento

e 50% liberi nelle aree individuate.

Ritiene che sarebbe necessario che l'amministrazione comunale interloquisse con le attività produttive per

ascoltare le loro proposte in merito ai parcheggi.

Si apre dibbattito sul punto.

Alle ore 12:40 entra il componente Miano.

Alle ore 12:43 esce il componente Campo e rientra alle ore 12:50.

In riferimento ai parcheggi a pagamento il componente Marzullo aggiunge che attualmente le macchinette

sono ftinzionanti ma non sono operative e la condizione potrebbe creare difficoltà di comprensione a chi

parcheggia, ovvero, se pagare il tiket oppure no.

Alle ore 13:10 esce il componente Giunta.

L'assessore Pino Tommaso lnler\'iene alle ore 13:15 per chiarire le questioni sopra esposte; dichira che

l'amministrazione provvederà a creare opportuna modalità di segnalazione per l'utenza, al fine di indicare

chiaramente che i parcheggi a pagamento non sono attualmente funzionanti.

Per quanto riguarda la parte riguardante la percentuale dei parcheggi liberi e a pagamento, l'assessore

dichiara che prima dell'avvio del servizio "sosta a pagamento" deve essere effettuato il collaudo e

successivamente l'amministrazione dovrà autorizzare l'avvio del servizio, a seguere si potranno anche

apportare modifiche al servizio nei limiti contrattuali.

La componente Campo chiede se l'amministrazione abbia pensato a soluzioni di mobilità alternativa, come

ad esempio navette che consentano lo spostamento all'interno del centro città.

L'assessore risponde che successivamente si potrà pensare a soluzioni in tal senso.

1 componenti Ilacqua e Bucolo escono alle 13:30.

La commissione viene chiusa alla ore 13:35.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

:gretario / \h v^E presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

S'erhale n° 68 dern6.07.20fl

L'anno duemilaventì, il giorno 06 del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la li

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

—  "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- " Propòste di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ASSENTE

ore 19.15

ore 19.30

ore 19.15

ore 19.15

ore 19:15

ore 19:25

ASSENTE

ore 19.20

ASSENTE

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela



II Vice Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta

alle ore 19:15.

Si tratta il punto: proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

La commissione procede con la lettura e il dibattito del Titolo V "Norme relative ai requisiti tecnico

qualitativi- prescrizioni particolari a conclusione delle opere"

Alle 19:20 entra il componente Bucolo.

Alle ore 19:25 entra il componente Miano

Alle 19:30 entra il componente Campo.

Si prosegue con la lettura dell'art. 48 "spazi intemi agli edifici"; si rileva che al comma 3 del suddetto

articolo è previsto che i muri di recinzione del cortile devono essere completamente traforati.

Vista Tattuale situazione dei muri di recinzione esistenti in città, ovvero, che non risultano forati ma

totalmente pieni, i commissari presenti ritengono che Tarticolo vada modificato.

Sì passa airart.49.

Si continua con li Capo II "caratteristiche esteriori dei fabbricati"; si attenziona in particolare modo l'art. 56

relativamente all'istallazione dì insegne e si rileva che è obbligatorio effettuare in ogni caso, anche per le

insegne non soggette a tassazione, comunicazione all'Ente al fine di verificare l'adeguato inserimento nel

contesto architettonico e la sicurezza.

Al comma 5 del predetto articolo si rileva il divieto di affissione su pali ricadenti in spazi pubblici.

Dopo dibattito la seduta viene chiusa alle ore 20:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

n Segretario

Daniel^ Ilacqua _ ̂  II Vice Presidente

Giosuè Gitti



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giomo Sette del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomìsura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12.15 13:20

3. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:20

4. Campo Raffaella Componente 12:30 13:20

5. Giunta Carmelo Componente 12:15 13:02

6. Ilacqua Daniela Componente 12:25 13:20

7. Marzullo Nicola Componente 12:15 13:20

8. Miano Sebastiano Componente 12:25 13:20

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

IO. Saija Giuseppe Componente 12.40 13:20



Il Vice Presidente Gitto, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30

Alle ore 12:40 entra il componente Saija.

Il componente Marzullo comunica alla Commissione che è stato contattato telefonicamente dal

Presidente del Consiglio Comunale, il quale ha infonnato i componenti che convocherà il Consiglio

Comunale richiesto dal componente Marzullo, inerente il i danni provocati dalla mareggiata del

Dicembre 2019 (tratto di spiaggia Spinesante) e che alla seduta parteciperà il Dott. Manfrè, delegato

dal Dott. Cocina (Responsabile Regionale di Protezione Civile).

A tal proposito, il Presidente Abbate comunica che prowederà a convocare per martedì prossimo, il

Consiglio Comunale.

Il consigliere Marzullo dopo quanto appreso dal Presidente del Consiglio, invita il Presidente della

Commissione Consiliare Pietro Maio, a produrre copia dei verbali inerenti l'argomento trattato in

commissione, in modo tale da fornirli per la seduta del Consiglio.

Si continua con la trattazione del Regolamento edilizio Comunale, in particolare si da lettura delle

"NORME RELATIVE ALLA STABILITA' E SICUREZZA DEI FABBRICATI". Si legge Tart.

84 che sancisce le norme relative all'installazione delle canne fumarie.

Alle ore 13:02 esce il consigliere Giunta.

Si procede alla lettura delle Norme Tecniche di Attuazione parte integrante del P.R.G.

La Commissione, vista la moie di argomenti e ailicoli, si riserva di formulare una mozione volta ad

invitare rAmministrazione ad effettuare eventuali modifiche e aggiornamenti al Regolamento

Edilizio e Norme Tecniche di Attuazione secondo la L.R. n°l del 16/08/2016 con la quale è stato

recepito il T.U. dell'edilizia n°380/200L

La Commissione viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da calendario.

11/ SEGRET^O ^ PRESIDENTEIIL SUTURILI



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n°_7Òdel 08/07/2020

L'anno duemilaventi, il giomo otto del mese di luglio, regolamiente convocata alle ore 12:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 20

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giomo:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3-"sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato dì attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline.

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19

del DPR8 giugno n. 327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti.

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Proposte di modifiche e aggiomamento del regolamento edilizio comunale.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORAUSCn

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12: 35 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12:20 ore 13:15

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12: 15 ore 13:20

5. Giunta Carmelo Componente ore 12; 20 ore 13:12

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12: 20 ore: 13:20

7. Marzullo Nicola Componente ore 12: 20 ore 13:20

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:15 ore 13:20

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.20

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Si affronta il punto 9 all.Od.g.

Si redige la mozione relativa alla modifica e ali aggiomamento del Regolamento edilizio comunale,

alle ore 12: 25 entra il componente Ilacqua

A conclusione dell'esame del regolamento, i Consiglierei propongono all'amministrazione di

procedere con l'aggiomamento del regolamento sulla base del testo Unico 380 del 2001, recepito in

Sicilia con L.R .del 10.08.2016. In particolare chiedono di eliminare i riferimenti alla Commissione

edilizia urbanistica, che è stata abolita con la legge regionale n 5 del 5.04.2011 sostituendola con chi

di competenza. Si riporta quanto proposto nelle precedenti sedute.

Alle ore 12.35 entra il componente Bucolo.

Si dibatte anche sull'opportunità di inserire nella mozione un sollecito all'amministrazione per

avviare le procedure di aggiomamento del Piano Regolatore Generale.

Il Componente Bucolo propone di separare le due richieste.

La Commissione è concorde ad eccezione del componente Campo.

Alle ore 13.12 esce il Componente Giunta

alle ore 13.15 esce il componente Campo

Ultimata la Mozione, viene firmata dai presenti e inviata al Presidente del ConsigUo.

La seduta viene chiusa alle ore 13.20 tomeià a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

II Segretari II Presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 11° 71 del 09/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno nove del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

-  Proposte di modifiche e aggiornamneto del regolamento edilizio comunale.

Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12:40 13:40

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12:25 13:40

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Segretario 12:15 13:40

5. Ilacqua Daniela Componente 12:15 13:40

6. Marzullo Nicola Componente 12:15 13:40

7. Mi ano Sebastiano Componente 12:15 13:40

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente 13:00 13:40

10. Saija Giuseppe Componente 12.25 13:25



Alle ore 12.15, il componenle anziano per voti Ilacqua, presso il Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto (ME), dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente Cinta

Carmelo.

La commissione discute in merito al

Alle ore 12.25 entrano i componenti Gitto e Saìja.

Alle ore 12:40 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Alle ore 12:55 entra in commissione il dirigente Perdichizzi.

Alle ore 13:00 entra il componnete Bucoìo.

II componente Marzullo chiede in merito agli scarichi fognari presenti sul lungomare e che sfociano

nella spiaggia.

L'Ingegnere spiega l'articolazione della rete fognaria su! luogo e in considerazione delle reiterate

fuoriuscite di acque bianche dal troppo pieno, che a sua si verificano solo durante le pulegge,

dichiara che la soluzione potrebbe consistere nell'istallare alla foce della tubazione uno sportello che

si apre e si richiude a seconda della portata delle acque.

Il componente Marzullo chiede informazioni in merito al depuratore.

L'ingegnere risponde ed illustra il funzionamento.

II presidente chiede come è gestito il depuratore.

L'ingegnere risponde che si tratta di un progetto di finanza.

Il componente Bucolo chiede di conoscere la convenzione del progetto di finanza del depuratore.

L'Ingegnere risponde che la metterà a disposizione.

La Commissione chiede in merito alla possibilità di potenziare la rete idrica e fognaria cittadina.

L'Ingegnere risponde che sarebbe necessario farlo ma non ci sono fondi.

Saija chiede per il progetto per la fognatura di Gala.

Pedichizzi risponde che il progetto è in elenco per essere finanziato.

Alle ore 13:25 esce il componente Saija.

La commissione chiede all'ing. Perdichizzi se è possibile estemalizzare il servizio idrico.

Il Dirigente risponde che si potrebbe attuare ed è favorevole alle estemalizzazioni.

Alle ore 13:30 esce il dirigente Perdichizzi.

La commissione continua a dibattire sul ptinto.

La seduta viene chiusa alle ore 13:40.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

Giuncarmelo



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 72 del 10 / 07 / 2020

L'anno duemilaventi, il giorno Dieci del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  "Eventi culturali cittadini";

Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19

del DPR 8 giugno n.327.

~  Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

Proposte di modifiche e aggiornamento del regolamento edilizio comunale.

-  Varie ed eventuali.

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

12,30

12,15

12,25

12,15

12,20

ORA USCITA

13:10

13:10

13,10

ASSENTE

13,10

13:10



7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Componente

Componente

Componente

Componente

12,25 13,10

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

Il Presidente apre la seduta alle ore 12,30.

Il punto da trattare è l'ampliamento del cimitero e si attende a tal proposito l'arrivo in Commissione

del Dirigente Perdichizzi.

Al suo arrivo il Dirigente consegna al Presidente gli elaborati relativi al progetto di finanza per la "

Concessione di costruzione e gestione di un nuovo edificio loculi con annessi servizi da edificare in

adiacenza al palazzo della Divina Misericordia nel cimitero comunale

La Commissione visione i seguenti documenti:

-  Schema di convenzione ;

Piano di gestione servizi e manutenzione;

Elaborati grafici.

La Commissione ritiene che tale progetto vada inserito nel piano triennale delle opere pubbliche e

osserva che lo schema di convenzione ha durata ventennale.

Secondo il Presidente occorre capire se per l'opera è previsto un bando di gara o è assegnata al

proponente del progetto di finanza e si visionano gli impegni a carico di concedente e

concessionario, riservandosi di chiedere ulteriori chiarimenti al Dirigente.

Infine il Consigliere Marzullo propone di intitolare l'Arena Montecroci al maestro Ennio

Morricone, recentemente scomparso.

La seduta viene sciolta alle ore 13,10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

1-^. //^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

lilHIgiiilite

L'anno duemilaventi, il giorao 13 del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

—  "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento,

ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19.30 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19.30 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19.35 ore 20:25

4. Giunta Carmelo Componente ore 19.30 ore 20:25

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19.20 ore 20:25

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:40 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19.30 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè

Il Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle
ore 19:30.

Si tratta il punto: varie ed eventuali.



il Consigliere Campo propone di inserire all'ordine del giorno un punto riguardante le scuole e plessi

disponibili per garantire il rispetto delle normative anti-Covid.

Alle ore 19:35 esce il presidente Miano

Il Consigliere fa notare che il Consiglio Comunale non è stato coinvolto nè informato in merito alle

scelte dell'amministrazione.

Alle ore 19:48 esce il consigliere Giunta e rientra alle ore 19:52

Dalla stampa si è appreso che a settembre si vorrebbero riaprire i plessi di Cannistrà, Portosalvo,

Destra Longano, Gala e Acquafìcare, sui quali si rilevano grosse criticità difficilmente superabili

entro settembre. I Consiglieri ricordano che circa tre anni orsono la Seconda Commissione Consiliare

aveva stilato una relazione dettagliata sulla situazione dei plessi scolastici.

Alle ore 19:50 entra il Presidente Maio.

Il Componente Miano concorda con quanto detto dal Consigliere Campo e ritiene sia utile sentire

ring. Schirò in quanto con determina dirigenziale n° 282 del 06 luglio 2020 è stato nominato R.U.P.

del procedimento con il compito di espletare l'incarico relativo agli interventi di adeguamento e

adattamento funzionale degli spazi e delle aule didattiche in conseguenza dell'emergenza sanitaria da

Covid-19.

Il componente Miano ritiene di dovere sentire l'ing. Schirò per approfondire le ragioni del

conferimento dei 5 incarichi di intervento di vulnerabilità sismica e comprendere lo stato strutturale

in cui versano; in particolare ci si riferisce alle scuole dì Via Acquacalda n° 31, Via Alcantara n® 9 ,

Vìa Milite Ignoto n. 48, Via Cairoli e Via Meucci 23.

Il Consigliere Campo esprime il timore che questi incarichi tardivi siano insufficienti a poter garantire

la sicurezza delle scuole.

Tutti i Commissari presenti concordano con la proposta del Consigliere Campo ed il presidente

prowederà ad aggiornare l'odine del giorno con il seguente punto: "scuola; rispetto delle norme anti-

Covid per il rientro in classe".

La commissione viene chiusa alle ore 20:25

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario

Gmsuè Gito i II Presidenteil Presidente



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n® 74 del 15/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno uno del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

~  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità:

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costnizione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanìstica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta dì rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12:25 13:15

2. Gìtto Giosuè Vice Presidente 12:15 13:15

3. Campo Raffaella Componente 12.30 13:15

4. Giunta Carmelo Segretario 12:26 16:15

5. llacqua Daniela Componente 12:15 13:15

6. Marzullo Nicola Componente 12:15 13:15

7. Miano Sebastiano Componente 12:25 13:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12.35 13:15

10. Saija Giuseppe Componente 12.20 13:15



Alle ore 12.30, presso il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (ME), si dichiara aperta la seduta,

espleta la funzione di Presidente il Consigliere Giosuè Gitto ed il componente Giuseppe Saija

svolge la funzione di Segretario.

ODG Varie ed eventuali

Ad inizio lavori il presidente comunica che è arrivata in commissione una nuova proposta di
delibera da inserire come nuovo punto alI'ODG: Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo
esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona D.2.1 ubicata in Contrada/ SantAntonino, via
Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di servizio, per lo svolgimento dell'attività di
''Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli incìdfentati e/o sottoposti al sequestro
giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale della ditta. Ditta F.lli Coppolinico
S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..
Il vice Presidente propone di trattai-e come nuovo punto da iscrivere all'O.D.G." La qualità delle
acque marine del litorale Barcellonese" e da attenzionare in particolare:
- 11 funzionamento del depuratore Barcellonese con le ripetute aperture del troppo pieno.
- 11 progetto fognario che conduce i liquami al depuratore.
- Eventuali altre cause di inquinamento.
A conclusione dei lavori di commissione farà un atto di indirizzo o una mozione. 11 componente
Marzullo. a tal proposito, chiede se è possibile l'intervento in Cpmmissione del tecnico costruttore
dell'impianto di depurazione.
I componenti presenti concordano ed il Presidente prowederà ad inserire il nuovo punto come di
seguito specificato:" Qualità delle acque marine costiere, studio e proposte d'intei*vento per il
miglioramento".
II componente Emanuele Bucolo in riferimento al depuratore chiede di avere una copia del progetto
di gestione del depuratore.
Alle ore 13,00 esce il componente Carmelino Giunta.
La Commissione continua a dibattere sull'argomento qualità delle acque costiere e sulle soluzioni
possibili
La Commissione viene chiusa alle ore 13:15, del che si è redatto il presente verbale che, previa

lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

Giuseppe Saija .Pietro



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n® 75 del 16/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno sedici del mese di Luglio, regolannente convocala alle ore 12:15, si

è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori

di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta ai randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità:

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione delia

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

-  varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA use

1. Maio Pietro Presidente 12:40 13:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12:30 13:30

3. Campo Raffaella Componente 12:20 13:20

4. Giunta Cannelo Segretario 12:et 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente 12:25 13:30

6. Marzullo Nicola Componente 12:20 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12:30 il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il

componente Marzullo Nicola.



La commissione discute in merito al seguente punto: varie ed eventuali

li componente Marzullo, sentite le lamentele di alcuni cittadini sull'istallazione di antenne 5 G, chiede di

aprire un punto all'ordine del giorno per trattare l'argomento.

Si apre dibattito sul punto.

Alle ore 12:40 entra il presidente Maio ed assume lòa direzione dei lavori.

Si attenzionano le antenne istallate in citta' e i rischi derivanti per la salute dei cittadini.

In particolare la commìsione intende approfondire l'iter aiitorizzativo e sentire in tal senso l'amministrazione

comunale.

A questo proposito, il Componente Campo ritiene poco utile in questa fase, e alla luce delle precedenti

mancate risposte coinvolgere l'amministrazione. Sarebbe più utile acquisire prima un autorevole parere

scientifico sulla questione.

I componenti decidono all'unanità di accettare la richiesta del componente Marzullo e di inserire l'argomento

con la sguente dicitura: istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio,

approfondimento ed eventuali proposte.

Alle ore 13:20 esce il componente Campo.

La commissione continua il dibattito sul punto.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30.

Del c|ie"St^ redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

ILPRESIDraXE

tro^mo

II/SEGRE

arzullo

ARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 76 del 17/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno diciassette del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore

12:15, si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione.

Posticipando i lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeoiogico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di canti bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta dì rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

— Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

— qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

— Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S, 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lii Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

—  Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

ORA ENTRATA

12:30

12:30

12:15

12:15

12:25

ORA USCITA

13:30

13:30

13:25

13:07

13:30



6. Marzullo Nicola Componente 12:15 13:10

7. Miano Sebastiano Componente 12:15 13:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:30

10. Saija Giuseppe Componente 12:20 13:00

Alle ore 12:30 il Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la flinzione di Segretario il

componente Gitto Giosuè.

La commissione discute in merito al seguente punto: Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo

esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale

S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per

parcamento e custodia vedicoli incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari

alio svolgimento ottimale della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

Il Presidente da lettura della proposta di delibera.

A seguire si rileva che nel plico manca l'allegato "relazione istruttoria dell'uffico tecnico comunale".

I commissari concordano che è necessario sentire il dirigente Schirò, sia per la mancanza della relazione che

per illustrare la proposta.

II presidente Contatta L'ing. schirò, il quale si rende disponibile per essere audito nel giorno di martedì 21

luglio 2020, alle ore 12:30.

Alle ore 13:00 esce il componente Saija.

Alle ore 13:07 esce il componente Giunta.

Alle ore 13:10 esce il componente Marzullo.

Si legge l'allegato N'' 1 " relazione tecnica illustrastiva".

Continua il confronto/dibattito tra i componenti presenti.

Alle ore 13:25 esce il componente Campo.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 11 del 20/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno venti del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente dì Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori di

15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Eventi culturali cittadini":

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziali e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodiilazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per io svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

- varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

ORA ENTRATA

ASSENTE

19:15

19:15

19:25

ASSENTE

ORA USCITA

20:25

20:25

20:25



6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

19: 15 20:25

19:25 20:25

ASSENTE

ASSENTE

19:00 20:17

Alle ore 19:15 il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la fLinzione di Segretario il

componente Campo Raffaella.

La commisisone prende in esame il punto 8 all'O.d.g.: "Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il

rientro in classe; qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento".

In vista del Consiglio Comunale del 22 luglio prossimo, il Consigliere Campo propone alla commissione di

condividere una interrogazione volta a chiedere all'amministrazione gli intendimenti circa i provvediemnti da

adottare per garantire il rientro in classe e la rispresa della didattica in presenza.

Alle ore 19:25 entrano i componenti Miano e Giunta

In attesa di ascoltare il Dirigente tecnico, è infatti opportuno che l'amminstrazione riferisca in aula anche in

considerazione dei tempi estremamte limitati.

In particolare, 1 Consiglieri ritengono importante dare la propria disponibilità a collaborare e al contempo

essere informati circa gli interventi che verranno effettuati con i fondi stanziati dal Ministero.

Il Consigliere Campo sottolinea che sarebbe auspicabile che i fondi venissero utilizzati per interventi non

temporanei ma per avviare una seria opera di miglioramento e adeguamento degli spazi esistenti,

il Consigliere Marzullo chiede di sapere quali sono state nello specifico le richieste dei Dirigenti scolastici e

se si è proceduto ad una ricognizione degli spazi disponibili.

Il Consigliere Saija esce alle ore 20:17

1 Consiglieri dibattono sui punti da evidenziare nell'interrogazione.

La seduta viene chiusa alle ore 20:25

Del che si è redatto il presente verbale che. previa lettura e confenna, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO

Campo Raffaella

IL PRESIDENTE

lìtio Gi{
/L A ̂



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

yferWfón^:?^ dèi 21/07/2020

L'anno duemilavenli, ii giorno ventuno del mese di luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Pennanenie di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuitì, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  I. Tutela degli animali e lolla al randagismo;

- 2. Eventi culturali cittadini;

3. Dissesto idrqgeoicgico: stalo di attuazione degli interventi finanziati e nuova prqgettualità;

- 4. Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  5. Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C. C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR Sgiugno n. 327;

- 6. Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti;

- 7. Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

-  8. Scuola: rispetto delle nonne anti-Covidper il rientro in classe;

- 9. Qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

-  10. Progetto per P esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico), ricadente in

zona D.2.1 ubicata in C/da S.Antonino, Via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale"per parcamente e custodia veicoli

incidentati e/o sottoposti a sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. DITTA Fili Coppolino S.N.C, di Coppolino Antonino e C;

-  11. Installazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte;

-  12. Varie ed eventuali.-

— Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo Raffaella

4. Gitto Giosuè

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

ore 12:45

ore 12:20

ASSENTE

ore 12:20

ore 13:30

ore 13:30

ore 13:30

5. Giunta Carmelo Componente ASSENTE



6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. PinoAngelita

10. Saija Giuseppe

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 12:30

ore 12:15

ore 12:27

ASSENTE

ASSENTE

ore: 13:30

ore 13:30

ore 13:30

Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.30

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

La Commissione tratta il punto odg n. 10.

La Commissione attende Tarrivo delTing Schirò per confrontarsi e dibattere sul punto odg come da

convocazione.

La Commissione si confronta sul punto in oggetto.

Alle ore 12:40 entra Bucolo.

Alle ore 12:43 il componente Miano contatta il dirìgente telefonicamente per sollecitarne la

presenza.

Alle ore 12:45 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Alle ore 13:00 entra Ting. Schirò.

La Commissione pone i propri quesiti.

LTng. Schirò spiega che il Piano atluativo in oggetto va visto come un piano di lottizzazione infatti

è prevista la stipula di una convenzione tra i privali ed il Comune.

La Commissione chiede in merito al provvedimento prefettizio citato nei documenti.

L'ing risponde che lo farà produrre e lo metterà a disposizione della Commissione.

LTng Schirò illustra la proposta di delibera nei dettagli, in particolare con riferimento allo schema

di convenzione.

La Commissione, come già osservato in precedenza, chiede all'Ingegnere informazioni in merito

alla relazione istruttoria generalmente allegala ai piani attuativi.

LTng. Risponde che verrà trasmessa ad integrazione degli allegati presenti nella proposta di

delibera.

La seduta viene chiusa alle ore 13.30 tornerà a riunirsi come da convocazione.

DeL'Giè^si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 79 del 23/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno ventitre del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i

lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Scuola: rispetto delle nonne anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari alio svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.ili Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

llacqua Daniela

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

ORA ENTRATA

12:50

12:15

ASSENTE

12:20

12:30

ORA USCITA

13:20

13:20

13:10

13:20



6.

7.

8.

9.

10.

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angeiita

Buccio Emanuele

Saija Giuseppe

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

12:25 13:20

12:20 12:55

ASSENTE

ASSENTE

12:15 13:00

Alle ore 12-^^il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il
componente Ilacqua Daniela.

La commissione prende in esame il punto all'O.d.g.: "Eventi culturali cittadini"; - qualità delle acque

marine costiere: studio e proposte d'inier\'enlo per il miglioramento; - Istallazione antenne 50 rischi derivanti

per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed eventuali proposte.

I componenti presenti in considerazione che sul punto all'o.d.g. hanno audito l'assessore Munafo', il quale ha

esaustuivamente delucidato gli eventi in programma per la stagione estiva e le misure cautelative previste in

risposta all'emergenza Covid-19, ritengono di poter esitare il punto in discussione.

Airunanimità il punto eventi culturali cittadini viene esitato.

Alle ore 12:50 entra il presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

A seguire la commissione dibatte sugli sversamenti a Mare e sul 5 G.

Nello specifico il componente Saija evedinzia che nella mattinata di domenica era presente la fuoriuscita di

una Ingente quantità di liquami da scarico del sovrappieno di Spinesante.

Si apre confronto/dibattito sul punto.

Alle ore 12:55 esce il componente Miano.

II Presidente Maio fa notare ai presenti che in merito all'istallazione di antenne a tecnologia 5G il TAR di

Catania ha annullato l'ordinanza del Sindaco dì Messina che ne vietava l'istallazione.

Alle ore 13:00 esce il componente Saija.

11 Vice presidente chiede ai presenti quali azioni potrebbero prospettarsi a riguardo dell'approfondimento del

punto 5G.

Il Presidente si impegna a convocare sul punto L'assessore all'ambiente, anche perchè la commissione si era

prefissata di comprendere l'iter autorizzativo che ha portato all'istallazione di antenne a tecnologia 5G nel

territorio comunale.

Il presidente pertanto dichiara chiusa la seduta alle ore 13:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO

Daniela Ilacqua

)\a

IL PRESIDEI)IJE

àtetro



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 80 del 24/07/2020

L'anno duemila venti, il giorno ventiquattro del mese di Luglio, regolannente convocata alle ore

12:15, si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione.

Posticipando i lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento dei cimitero : staio di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

-  Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.IIi Coppolinico S.N.C. DÌ Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

-  varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gino Giosuè Vice Presidente 12:15 13:20

3. Campo Raffaella Componente 12:15 13:20

4. Giunta Carmelo Segretario 12:20 13:20

5. Ilacqua Daniela Componente 12:30 13:20

6. Marzullo Nicola Componente 12: 15 13:20



7. Miano Sebastiano Componente 12:30 13:17

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:33 13:20

10. Saija Giuseppe Componente 12:20 13:17

Alle ore 12:30 il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Campo Raffaella.

La commissione prende in esame il punto 7 all'O.d.g.: "Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro

in classe".

Alle ore 12.33 entra il Consigliere Bucolo

Alle ore 12:40 entra l'Assessore Angelita Pino. La commissione prende in esame il punto 7 all'O.d.g.:

"Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe".

La commissione chiede all'Assessore di riferire in merito all'incontro con i Dirigenti scoalstici svoltosi 10

luglio scorso. L'Assessore risponde che, cosi come previsto nel "Piano scuola", si è indetta una conferenza di

servizio per ricevere le istanze da parte delle dirigenze scolastiche e concordare gli interventi. Alla riunione

erano presenti il Sindaco, l'Assessore Tommaso Pino e L'ingegnere Schirò.

I Dirigenti scolastici hanno richiesto per lo più spazi idonei per organizzare le classi: altre aule, pareti

divisorie, strutturee amovibili da collocare nei cortili.

Le risorse assegante al Comune, pari a 230.000 euro, possono essere impiegate non per manutenzione

ordinaria ma per lavori di riadeguamento degli aspazi, in questi, secondo quanto riferito dal Dirigente

dell'Ufficio tecnico, non rientrerebbero i lavori per le strutture amovibili.

La Commissione chiede se si stanno effettando i sopralluoghi per verificare lo stato dei luoghi.

L'Assessore risponde di sì, che è stato effettuato un sopralluogo presso l'asilo nido Panteini, il quale

probabilmente verrà messo a disposizione dell' Istituto Comprensico "B. Genovese". Aggiunge che si sta

valutando anche il plesso di Acquaficara.

II Consigliere Campo chiede se corrisponda al vero quanto riferito dalla stampa circa l'intenzione di riaprire i

plessi di Gala, Militi e Destra longano.

L'Assessore risponde che finora si stanno prendendo in considerazione solo i plessi di Acquaficara e

Panteini. Su Destra Longano riferisce che la conclusione dei lavori sembra esser prossima, anche se sul

punto andrebbe ascoltato l'assessore al ramo.

Il Consigliere Campo chiede se quindi sia stato deciso di sospendere il servizio di asilo nido che si svolgeva

nel plesso di Panteini.

L'assessore si riserva di rispondere dopo aver consultato il Sindaco che ha tenuto la delega ai servizi solciali

e asili nido.

I Consiglieri chiedono se vi sia l'intenzione di effettuare sopralluoghi all'interno delle scuole stesse per

eventuali spazi da poter utilizzare in condivisione e se si siano individuati altri spazi estemi.

L'assessore rieferisce che c'è l'intenzione di fare i sopralluoghi in tutte le scuole e che altri spazi si

individueranno solo dopo dopo i lavori di adeguamento richiesti dai Dirigenti.



SI sta vaiutando l'potesi di concedere l'Auditorium San Vito, richiesto dall'Istituto "D'Alcontres".

La commissione chiede in riferiemtno ai potenziamento della rete intemet.

L'assessore riferisce che i fondi sopracitali non possono essere utilizzati per questa finalità, ma che le scuole

hanno ricevuto fondi regionali per l'area digitale.

I componenti Miano e Saija escono alle ore 13:17

La commissione chiede in merito al servizio di refezione scolastica.

L'Assesssore afferma che la mensa dovrebbe iniziare in maniera regolare ad Ottobre, poiché la ditta deve

recuperare la sospensione dei mesi di lockdown. Si dovranno ovviamente seguire le indicazioni del comitato

tecnico-scientifico.

Per quanto riguarda la questione banchi si chiarisce che i fondi sono stati erogati direttamente alle Scuole.

La commisione chiede di poter acquisire il verbale della seduta del IO luglio scorso. L'assessore risponde che

lo farà pervenire quanto prima.

Concluso il dibattito, la seduta è lolla alle ore 13:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL VICEPRESIDENTE

Raffaella Campo fX Gitto



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno 27 del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30 minuti per

mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- Qualità delle acque costiere; studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per l'esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente

in zona 0.2.1 ubicata in Contrada/Sant'Antonino, via nazionale S.S. 113, relativa ad un'area

artigianale di servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per

parcamento e custodia veicoli incidentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi

complementari allo svolgimento ottimale della ditta. Ditta f.lli Coppolino S.N.C, di

Coppolìno e C.;

istallazione antenne 5G rischi derivati per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Uacqua Daniela

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

ore 19.00

ore 19.30

ore 19.40

ore 19.27

ASSENTE

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:08

ore 20:15



6. Marzullo Nicola Componente ore 19:25 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè

Il Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle

ore 19:30.

Si trattano i seguenti punti: Istallazione antenne 50 rischi derivati per la salute dei cittadini: studio,

approfondimento ed eventuali proposte - Qualità delle acque costiere; studio e proposte d'intervento

per il miglioramento; - Tutela degli animali e lotta al randagismo"

Si dibatte sulle antenne 5G e sul tema ambientale, il Vice presidente Gitto invita il Presidente a

convocare il dirigente preposto per approfondire i punti iscritti all'ordine del giorno.

Il presidente concorda e si impegna a convocare a breve termine dirigente e assessore in modo da

trattare accuratamente tutti i punti in discussione che riguardano l'inquinamento.

Alle ore 19:40 entra il componente Campo.

Si passa alla trattazione del punto tutela degli animali e lotto al randagismo.

A seguito dell'audizione dell'assessore Pino Angelita e dell'interrogazione di commissione con

primo firmatario il componente Campo, viste le risposte ottenute, all'unanimità dopo ampio dibattito

si decide di concludere il pimto.

Alle 20:d^esce il componente Campo

La commissione viene chiusa alle ore 20:15

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il(Segretarìo

Giòsuè Il Presiden



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

tonlen°82 del 3S/07 / 202(1

L'anno duemilaventi, il giorno Ventotto del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto ìdrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità ( PUM );

-Piano del centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

-Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12.35 13:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:25

4. Campo Raffaella Componente ASSENTE

5. Giunta Carmelo Componente 12:25 13:25

6. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

7. Marzulio Nicola Componente 12:20 13:25

8. Miano Sebastiano Componente 12:30 13:25

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente 12.20 13:10



Espleta le funzioni di Presidente il componente Salja, il quale, dopo aver accertato il numero legale,

dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario il componente Miano.

Il componente Marzullo propone di convocare gli Assessori Angelo Paride Pino e Tommaso Pino per

avere notizie sulla prevenzione riguardante gli incendi boschivi ed anche la pulizia dei Torrenti e Saie

che attraversano il nostro territorio.

Lo stesso Marzullo aggiunge che intende sapere se la Dusty -Aziende che si occupa della raccolta e

smaltimento rifiuti - ha provveduto ad effettuare (come da contratto) la pulizia dei tombini e caditoio

con relativa derattizzazione e disinfestazione delle Blatte e varie.

Il Presidente, comunica ai componenti che ha provveduto a convocare gli Assessori - come richiesto

dal componente Marzullo - e informa che saranno presenti per il Venerdì 3 Idei comente mese.

La commissione continua il dibattito relativo agli incendi boschivi e la pulitura dei torrenti.

Il componente Miano, ritiene che l'argomento sollevato dal componente Marzullo sia dì fondamentale

importanza e sostiene che essendo in piena stagione estiva, sì debba intervenire con celerità al fine di

evitare danni alla vegetazione e alle cose e persone. Lo stesso aggiunge che è necessario intensificare

i controlli con le guardie forestali vigilando anche per le discariche abusive nelle zone collinari,

magari impiegando le guardie ambientali volontarie che si stanno formando con il corso attivato

dall'Ente.

La Commissione viene chiusa alle ore 13:25 e tornerà a riunirsi come da calendario.

n^SEGRETARIO IL PRESIDENTE
<r -



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 83 del.,2é90.7/2.020

L'armo duemìlaventi, il giorno ventinove del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione. Posticipando i

lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

- varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12:30 13:40

2. Gitto Giosuè Vice Presidente 12:15 13:40

3. Campo Raffaella Componente Assente

4. Giunta Cai-melo Segretario 12:30 13:35

5. Ilacqua Daniela Componente 12:20 13:40

6. Marzullo Nicola Componente 12; 20 13:25

7. Miano Sebastiano Componente 12:30 13:17



8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:40

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12:30 il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

llacqua Daniela.

La commissione prende in esame il punto 7 all'O.d.g.: "varie ed eventuali".

Il componente Marzullo segnala problemliche relative alla distribuzione dei parcheggi a pagamento, in

particolare lo stesso ha riscontrato che risultano posizionati a meno di 5 metri da alcuni incroci, infrangendo

il codice della strada.

Si apre dibattito/confronto sulla segnalazione e gli altri componenti ritengono che la questione vada

approfondita con il comandante dei vigili urbani.

Il Componente Miano fa presente alla commissione che a seguito della mareggiata che ha interessato il

litorale di ponente, a ridosso delie dune risultano le passerelle in legno divelte, pertanto ritiene che

l'amministrazione debba quantomeno segnalare e percludere l'accesso alle stesse onde evitare che i cittadini

(specialmente bambini) possano farsi male e successivamente possono denunciare l'ente gravando le casse

comunali con eventuali debiti fuori bilancio.

Alle ore 13:00 entra il presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Il vice presidente fa presente ai Consiglieri che il litorale Spinesante, nella parte in cui è allocata la zona

sportiva necessità di attenzioni da parte dell'amministrazione. Specifica che il Campetto di Basket è da tempo

lasciato al buoio e il campo di Calcetto adrebbe delimitato da recinzione nella parte retrostante le porle, al

fien di evitare la fuoriuscita incontrollata dei palloni .calciati durante il gioco. Per quanto sopra detto invita i

colleghi consiglieri a sottoscrivere una prossima interrogazione da presentare in question time.

Alle ore 13:25 escono i componenti Marzullo e Miano.

A seguire si dibatte su quanto esposto dal vice presidente Gitlo.

Alle ore 13:35 esce il componente Giunta.

La seduta vine tolta alle ore 13:40.

Del che sì è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

llacqua Daniela (Ciitto Giosuè/



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 84 del 3I)/07/2020

L'anno duemilaventi, il giorno trenta del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15, si e
nunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticiparrdo i lavori di
15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno.

- Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;
- Monitoraggio inquinamento ambientale; proposta di installazione centraline;
-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della
variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento dei cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di nmodulazione
lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per I' esecuzione di un piano attualivo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona
D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13. relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppoiino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte,

varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente 12:30 13:30

2. Gino Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Segretario 12:25 ;3;00

5. Ilacqua Daniela Componente 12:15 13:30

6. Marzullo Nicola Componente 12:20 13:15
7. Miano Sebastiano Componente Ì2:55 13:30



8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente 12:45 13:30

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12:30 il Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente Giunta

Carmelo.

La commissione prende in esame 11 punto 7 alI'O.d.g.: "varie ed eventuali".

La Commissione attende l'arrivo dell'lng. Perdichizzi convocato regolarmente.

La Commissione dibatte in merito alla riduzione delle bollette TARI nei casi di presenza di familiari disabili.

La commissione si riserva di verificare il regolamento Comunale ed in particolare l'aspetto relativo alla

riduzione della TARI per le persone diversamente abili, in quanto la stessa è prevista per legge

li Presidente osserva che nei Comuni limitrofi applicano delle riduzioni.

11 componente Marzullo chiede di vedere e di sapere perchè è stato spostato l'ufficio veterinario dall'area del

macello Comunale alla via Parini, mettendo in serie difficoltà i residenti a causa dell'aumento del traffico di

mezzi pesanti e dei cattivi odori. Aggiunche anche che ritiene sia utile convocare il Dirigente al ramo con la

relativa documentazione che ha autorizzato tale spostamento.

Alle ore 12:55 entra il componente Miano.

Alle ore 13:00 esce il componente Giunta.

Assume la carica di segretario il componente Miano.

11 componente Miano relativamente all'esistente mattatoio, ubicato nella c/da Sant'andrea, fa presente alla

commissione che diversi cittadini abitanti nei pressi del mattatoio Comunale, hanno segnalato allo stesso il

persistere di odori nauseabondi derivanti dall'attività di macellazione. Gli stessi cittadini hanno evidenziato

che hanno intrapreso una raccolta firme volta ad ottenere lo spostamento dell'attuale mattatoio.

Alle ore 13:15 esce il componente Marzullo.

La commissione, relativamente al punto all'ordine del giorno"Rischio erosione costiera: programmazione,

attuazione e proposte d'intervento" avendo dibattuto in maniera esaustiva sull'argomento, avendo presentato

una mozione in C.C., ritiene di poter chiudere la discussione sull'argomento.

La seduta vine tolta alle ore 13:j0.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

Miano Sebaàfano



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 85 del 31/07/2020

L'anno duemilaventi, il giorno trentuno del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:15,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i

lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte de! C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

12:35 13:Ì£"

12:15 13-45
ASSENTE

12:25 13:^
12:15 13:^^

12:20 13:15

12:25



8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:^^
10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12:30 il Vice Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Marzullo Nicola

La commissione attende l'arrivo degli assessori Pino Angelo Paride e Pino Tommaso per confrontarsi sulla

prevenzione incendi e la pulitura dei torrenti delle saie e catitoie.

Alle ore 12:35 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Il Vice Presidente informa i commissari presenti che alcuni residenti della via Pirandello gli hanno segnalato

gravi problemi riguardanti la raccolta della acque piovane nella suddetta via.

Le persone lametavano il non funzionamento del sistema di roccalta delle acque piovane, a tal punto che in

presenza dei piogge si verificano grandi ristagni di acqua che provocano molti disagi alle persone residenti e

ai passanti.

Sentiti i componenti presenti, il presidente comunica che 1 lovari di commissione saranno sospesi a far data

dal 10.08.2020 e riprenderanno il 24.08.2010.

Alle ore 13:15 non essendo presenti gli assessori convocati la seduta vine tolta.

Del che^i è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

Ìretario il presidenteSEG

Nicola


